

# Alumnos de Capuchinos ganan la final de 'Crecemos con Europa'

Se trata de un concurso emitido en la televisión autonómica 7RM

EUROPA PRESS

■ MURCIA. Un total de cuatro jóvenes que cursan sus estudios de primer ciclo de enseñanza Secundaria en el colegio San Buenaventura Capuchinos de Murcia ganaron esta semana la quinta edición de 'Crecemos con Europa'.

Este concurso, organizado por las consejerías de Economía y Hacienda y de Educación, Formación y Empleo, junto a la Fundación Cajamurcia, tiene como objetivo difundir entre los alumnos el conocimiento de la Unión Europea y la repercusión de los Fondos Europeos en el crecimiento de la Región de Murcia.

Los ganadores de la final del concurso han sido Rosa María Campillo, Claudia Marín, Ángela Báguena y Alberto González, integrantes del equipo del colegio San



Momento en el que otorgan los premios del concurso. ELFARO

Buenaventura Capuchinos de Murcia, según informaron fuentes del Gobierno regional en una nota de prensa.

El premio para los ganadores fue un ordenador portátil para cada uno de ellos y también para su profesora, María José Castejón, además de un viaje a Bruselas con un acompañante, en el que conocerán las instituciones europeas y cómo participa en ellas la Región.

La final de este concurso, en el que participaron a lo largo de este año más de 4.300 estudiantes de Educación Secundaria Obligatoria (ESO) de toda la Región de Murcia, fue disputada por los equipos de los institutos Arzobispo Lozano de Jumilla, Valle del Segura de Blanca y el colegio San Buenaventura Capuchinos de Murcia.

# Cortan al tráfico dos kilómetros de la carretera de Lorca a Mazarrón

ELFARO

■ MURCIA. El director general de Carreteras de la Consejería de Obras Públicas y Ordenación del Territorio, José Guijarro, informó ayer de que hoy "se procederá al corte de la carretera que conecta Lorca y Mazarrón (RM-D4), en el tramo de dos kilómetros comprendido entre las pedanías de Morata y La Atalaya, para agilizar la ejecución de las obras de supresión de dos puntos negros".

Guijarro indicó que el corte se producirá "entre los puntos kilométricos 12,2 y 14,2" y añadió que "se ha habilitado un desvío alternativo entre las poblaciones de Morata y Leiva por la carretera RM-D5 y hasta la RM-332. Así, se garantiza la circulación en condiciones de total seguridad". Está previsto que el tramo se abra de nuevo al tráfico a mediados del pró-

ximo mes de octubre. Las obras se iniciaron esta semana y suponen la segunda fase de un proyecto que comprende tres actuaciones y que acabará con un total de siete puntos negros en la carretera Lorca-Mazarrón. Cuentan con una inversión de 796.475 euros e incluyen la mejora del trazado con el acondicionamiento de las curvas de radio reducido y el ensanche de la plataforma hasta los diez metros de anchura, lo que permitirá una circulación máxima de 80 kilómetros por hora. Además, se llevará a cabo la adecuación de los accesos a esta carretera desde las fincas colindantes.

Se reforzará el firme y se instalarán nuevas señalizaciones, tanto verticales como horizontales, así como al correspondiente balizamiento. También se mejorará el sistema de drenaje en todo el tramo.



SINDICATOS

## CCOO debatirá hoy las movilizaciones previas antes de la huelga general

El Consejo Regional de CCOO Región de Murcia, máximo órgano de dirección del sindicato entre congresos, se reúne hoy en Cartagena para analizar el proceso de movilizaciones que acabarán en

la convocatoria de huelga general de septiembre. El congreso iniciará su sesión a las 10:30 horas con la presentación del Informe de Coyuntura a cargo del secretario general de CCOO.

SOCIEDAD

## El Instituto de la Mujer destina 670.000 euros a subvenciones municipales

El Instituto de la Mujer ha destinado 671.000 euros en subvenciones a los ayuntamientos para fomentar la prestación de servicios destinados a compatibilizar la vida personal, laboral y familiar, cofinanciados por el Fondo Social Europeo en un 80%, por tratarse de una línea

de acción subvencionable dentro del Programa Operativo 2007-2013. El procedimiento de concesión se tramitará en régimen de concurrencia competitiva, mediante la comparación de las solicitudes presentadas a fin de seleccionar los proyectos que serán subvencionados.

EDUCACIÓN

## La Fundación Séneca destina 180.000 euros a un programa de intercambio científico

La consejería de Universidades, Empresa e Investigación ha destinado, a través de la Fundación Séneca, más de 180.000 euros para la financiación del programa de intercambio científico que tiene como fin convertir la Región en un polo de atracción internacional para

el conocimiento y de debate de los últimos avances, así como presentar la investigación 'Made in Murcia' por el mundo. Esta iniciativa potencia la asistencia de investigadores murcianos a encuentros en otros países y la organización de una veintena de congresos y reuniones.

### AYUNTAMIENTO DE PUERTO LUMBRERAS

El Ayuntamiento de Puerto Lumbreras, por acuerdo de Pleno de fecha 14 de junio de 2010, ha resuelto aprobar inicialmente el Plan Especial de Infraestructuras de los Desarrollos Urbanísticos del Entorno de la A-7 en Puerto Lumbreras.

Lo que se somete a información pública por plazo de dos meses a contar a partir del día siguiente al de la publicación del presente Anuncio en el B.O.R.M. de conformidad con lo dispuesto en el artículo 141 del TRLSRM. Así mismo, se somete al trámite de información pública el Informe de Sostenibilidad Ambiental de dicho Plan Especial por plazo de 45 días de acuerdo con el Protocolo de Evaluación Ambiental Estratégica de Planes y Programas de la Consejería de Agricultura y Agua.

Los expedientes se encuentran de manifiesto en la Secretaría General del Ayuntamiento de Puerto Lumbreras, sito en el Centro Cívico-Cultural de la C/ Diecinueve de Octubre de esta localidad, sede provisional del mismo.

Puerto Lumbreras, a 18 de junio de 2010  
EL ALCALDE  
Pedro Antonio Sánchez López

### AYUNTAMIENTO DE PUERTO LUMBRERAS

El Ayuntamiento de Puerto Lumbreras, por acuerdo de Pleno de fecha 14 de junio de 2010 ha resuelto aprobar inicialmente la Modificación Parcial N.º 1, no estructural, del Plan General Municipal de Ordenación de Puerto Lumbreras: "Disposición Transitoria Tercera Régimen Transitorio de Fuera de Ordenación".

Lo que se somete a información pública por plazo de un mes, a contar a partir del día siguiente al de la publicación del presente Anuncio en el B.O.R.M. de conformidad con lo dispuesto en el artículo 139 del TRLSRM.

El expediente se encuentra de manifiesto en la Secretaría General del Ayuntamiento de Puerto Lumbreras, sito en el Centro Cívico-Cultural de la C/ Diecinueve de Octubre de esta localidad, sede provisional del mismo.

Puerto Lumbreras, a 16 de junio de 2010  
EL ALCALDE  
Pedro Antonio Sánchez López

### AYUNTAMIENTO DE PUERTO LUMBRERAS

El Ayuntamiento de Puerto Lumbreras, por acuerdo de Pleno de fecha 14 de junio de 2010 ha resuelto aprobar inicialmente la Modificación Parcial N.º 1, no estructural, del Plan General Municipal de Ordenación de Puerto Lumbreras: "Artículo 265 Planes Parciales".

Lo que se somete a información pública por plazo de un mes, a contar a partir del día siguiente al de la publicación del presente Anuncio en el B.O.R.M. de conformidad con lo dispuesto en el artículo 139 del TRLSRM.

El expediente se encuentra de manifiesto en la Secretaría General del Ayuntamiento de Puerto Lumbreras, sito en el Centro Cívico-Cultural de la C/ Diecinueve de Octubre de esta localidad, sede provisional del mismo.

Puerto Lumbreras, a 18 de junio de 2010  
EL ALCALDE  
Pedro Antonio Sánchez López